
Resumen de la reunión de Comisión Directiva de ADFI
Lunes 12 de marzo de 2018, 13:30hs. Sala gremial de ADFI, Facultad de 
Ingeniería.

Presentes:
Sandra Kahan, Alejandro Gutierrez, Cecilia Callejas, Marcos Musso.
Se aprueba la solicitud de licencia de: 
Gabriel Cazes, Jimena Alonso, Italo Bove, Roberto Pérez Rodino, Ana Urquiola, Mª Noel Cabrera, 
Jorge Pérez Zerpa, Pablo Castrillo, Leonardo Behak, Federico Rodríguez.

Previos:

Aprobar la solicitud de afiliación de los siguientes docentes: Isabel Briozzo, Dante Ocampo, Maya 
Lambert, Leandro Cantera, Irene Balado Bauzá, Evangelina Ripoll, Santiago Correa, Inti 
Piccioli,Juan Carlos Morelli, Felipe Figueroa, Luis Chiruzzo, Franco La Paz, Joaquín Brum, Lucía 
Amy, Guillermo Dufort, Federico Favre, Milton Vázquez.

0) Gestión.
a) Aprobación de actas. 
Acta del 5/02/2018. Se aprueba 4/4.
Acta del 19/02/2018. Se aprueba 4/4.

b) Control de las resoluciones pasadas: 
i. Docentes contratados.
ii. Nombramiento de delegados docentes a la COPE.
iii. Taller Institucional sobre Estudiantes al Ingreso.
iv. Beneficio BPS – Lentes
v. Indices de la actividad académica de FING.
vi. Encuesta sobre recursos educativos disponibles.

1) Internos.

a) Balance Económico Anual 2017. Se aprueba 4/4.
b) Memoria Anual 2017. Se aprueba 4/4.

2) Cogobierno.

a) Elecciones Universitarias 2018. 

El 9 de marzo se inscribieron las listas 314 (CF), 315 (ACF), 316 (AGC) bajo el lema "Asociación 
de Docentes de la Facultad de Ingeniería (ADFI-ADUR)" ante la Corte Electoral.

Se resuelve designar en el lugar de honor Nº45 de la lista a la Asamblea del Claustro de Facultad 
a la Prof. María Urquhart (Marita) quien fuera Presidenta del órgano en el período 2010-2012, 
además de integrante del Consejo de Facultad y referente de nuestra Asociación.

b) Planteo del afiliado Jorge Sotuyo.

Visto que:
a) La Facultad de Ingeniería, desde hace años, excluye del padrón docente a los funcionarios del 
escalafón G003.
b) De acuerdo a los estatutos, la afiliación a la ADFI no está directamente relacionada con la 



pertenencia al Orden Docente.

Considerando que el afiliado Jorge Sotuyo:
a) Reconoce (de acuerdo a e-mail a la directiva y consejeros) el carácter profesional de su trabajo 
y el de otros integrantes de la URI, indicando que dicha unidad no dicta clases ni investiga.
b) Acata (de acuerdo a e-mail a la directiva y consejeros) el criterio de Facultad.
c) Plantea otros cuestionamientos en relación a la actuación de afiliados de ADFI que integran el 
Orden Estudiantes o Egresados de la Facultad de Ingeniería.

La Comisión Directiva de ADFI resuelve:
a) Aceptar el criterio aplicado por la Facultad de Ingeniería, confirmando que el afiliado Jorge 
Sotuyo participará en las próximas Elecciones Universitarias como integrante del Orden 
Egresados de la Facultad de Ingeniería.
b) Comunicar esta resolución a la Comisión Electoral de ADFI (a quien la Asamblea le encomendó
la organización y escrutinio en las Elecciones Internas de la asociación con miras a las Elecciones
Universitarias del 9 de mayo del corriente) con el objetivo de que lo excluya de los candidatos para
integrar las listas 314, 315, 316 bajo el lema "Asociación de Docentes de la Facultad de Ingeniería
(ADFI-ADUR)".
c) Postergar la discusión de otros aspectos planteados por Jorge Sotuyo que no están 
contemplados en los Estatutos de la Asociación, reafirmando que ADFI tiene como objetivo: 
"Congregar a los docentes de la Facultad de Ingeniería de la Universidad de la República que a 
ella se asocien y actuar como organización gremial representativa de los mismos, dentro y fuera 
del país".

3) Intergremial FING/ADUR/PIT-CNT

a) Solicitud del CEI de apoyo al Consejo de Facultad para el Primer Encuentro de Estudiantes de 
Ciencia y Tecnología, organizado por el Frente de Participación Estudiantil Susana Pintos.

La directiva de ADFI entiende que es relevante que los estudiantes organicen encuentros y/o
actividades para discutir sobre temas de Ciencia y Tecnología. 
En tal sentido, ADFI  ha apoyado el ENETI así como otras actividades organizadas por el 
Centro de Estudiantes de Ingeniería.
La Directiva recomienda a los estudiantes del CEI que presenten las solicitudes de apoyo 
sin mencionar grupos de tendencia a la interna del Centro de Estudiantes, tal como lo 
hicieron en el pasado. 

b) Federal de ADUR 5/03/2018: 

• Se trabajará, desde ya, en el tema Rendición de Cuentas puesto que esta es la última de 
la presente legislatura. Por las Elecciones Nacionales, el año entrante no hay Rendición de
Cuentas y el año siguiente, la próxima legislatura vota un nuevo presupuesto.

• Se fija que la Convención será a final de mayo, principios de junio con el objetivo darle un 
lugar destacado a la Rendición de Cuentas y discutir lineamientos de ADUR para la 
Universidad, en ocasión de la Elección de Rector por parte de la AGC.


